



Das Schlackohren-Paar 2016

ASSAMSTADT. So langwierig sich die Suche nach einem Prinzenpaar in den vergangenen Jahren gestaltet hat, so schnell gelang sie diesmal den verantwortlichen Vorstandsmitgliedern Alexandra Wachter und Corinna Frank. Das frischvermählte Ehepaar Scherer mit Prinzessin Susanne I. und Prinz Jürgen I. hat sich spontan dazu entschlossen. Kennengelernt hat sich das Prinzenpaar 2011 auf einem Kreuzfahrtschiff im westlichen Mittelmeer. Susanne stammt von Zell an der Mosel und war dort schon von Kind auf als Kinderprinzessin aktiv eingebunden. Jürgen ist einer der Hauptorganisatoren der Partyranch, die am Rosenmontag in der Ortsmitte immer für richtige Partygaudi sorgen, ein Garant für Faschachtsstimmung auch im Prinzenstall. Mit Spannung wird nun erwartet, was sie dem närrischen Volk in ihrer Proklamation in den drei Prunksitzungen am 30. Januar und am 6. und 7. Februar mitteilen werden.

ANRU / BILD: TORSTEN GEISSLER